

Modaes

Entorno

El T-Mec, más cerca de concretarse: el presidente de México prevé que se firmará en febrero

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, prevé que Estados Unidos y Canadá avalen el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá a más tardar en febrero.

Modaes
13 ene 2020 - 00:00



El tratado de libre comercio de América del Norte, cada vez más cerca de concretarse. Según declaraciones de Andrés López Obrador, presidente de México, el T-Mec sería finalmente avalado por parte de Estados Unidos y Canadá, a más tardar esta semana y en febrero, respectivamente.

Modaes

Durante un encuentro con la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación en Chihuahua, López se mostró optimista ante el acuerdo. **“Se va a aprobar en el Senado de Estados Unidos y a más tardar en febrero se aprobará en Canadá”** afirmó el político.

Tanto Estados Unidos como México están a la espera de que Canadá de su ratificación parlamentaria el próximo 27 de enero

El tratado comercial, que regirá las relaciones comerciales entre Estados Unidos, México y Canadá y sustituirá al antiguo Tlcan, estaría más cerca de firmarse entre los tres países.

El martes pasado el Comité de Finanzas del Senado de Estados Unidos dio luz verde por 25 votos a favor y 3 votos en contra.

El nuevo acuerdo comercial sustituirá al anterior Tratado de Libre Comercio de América del Norte (Tlcan), en vigencia desde 1994

López también aprovechó la ocasión para aclarar que que el T-MEC no contraería riesgos de medidas unilaterales contra México, y agregó que el tratado comercial no establece medidas sancionatorias en las diferencias laborales entre los tres países.